



Síntesis de medios

01 de agosto de 2025

Primeras Planas

Ligan red de chuecos a mando ¡aduanero!
90 días más
México y EU aplazan los nuevos aranceles
En pos de acuerdo de largo plazo, Claudia y Trump se dan 90 días
Sheinbaum: con Trump se logró el "mejor acuerdo comercial posible"
CSP logra pausa a aranceles de Trump: "funcionó estrategia cabeza fría y temple"
Funciona estrategia; difieren aranceles
Roban agua
¡Hasta pa' llevar!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen 40 por robo en compra-venta de autos

El Tito, ligado a extorsiones y a, al menos, ocho asaltos a mano armada en Iztapalapa, es uno de los 40 detenidos entre enero y julio de este año por robos cometidos durante transacciones de compra-venta de automóviles acordadas en redes sociales. Ayer, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó en su cuenta de X que 28 de los 40 detenidos por robos relacionados con compra-venta en línea fueron capturados en flagrancia y 12 mediante labores de inteligencia. [Excélsior](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Lanza CDMX estrategia para detener despojos

Con la participación de 14 instituciones, el Gobierno de la CDMX anunció oficialmente la estrategia en contra del delito de despojo, con el objetivo de prevenir y atender los casos, cuya incidencia se focaliza en tres alcaldías. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció la instalación del gabinete contra el despojo, integrado por la Secretaría de Gobierno, la FGJ, la SSC, el PJ local, entre otras instituciones. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que hasta el 27 de julio han contabilizado 29 remisiones por el delito de despojo con 94 personas detenidas. [Eje Central](#)

Pegan en zona sur lluvias torrenciales

Las intensas lluvias en la CDMX nuevamente dejaron más de 20 encharcamientos y la caída de cuatro árboles, de acuerdo a reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mientras que la SGIRPC activó la alerta roja en 6 alcaldías y naranja en otras. Como parte del operativo Tlaloque, elementos de las secretarías del Agua, Protección Civil, Seguridad Ciudadana y el Heroico Cuerpo de Bomberos, se desplegaron a distintos puntos de la zona oriente y sur de la capital para atender las inundaciones. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Activan plan conjunto CDMX-Edomex tras afectaciones en el servicio en la L-A del Metro

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que su administración continuará trabajando de manera coordinada con el Estado de México y autoridades federales para atender emergencias provocadas por las lluvias. Entre la tarde del miércoles y la madrugada de este jueves, el Gobierno capitalino atendió cinco viviendas, 64 encharcamientos y la caída de 27 árboles a causa de las lluvias. Estas acciones fueron realizadas por personal de Segiagua, la SGIRPC, la **SSC** y el Heroico Cuerpo de Bomberos, en coordinación con las alcaldías. [La Crónica de Hoy](#)



Cobran 111 vidas accidentes viales por exceso de velocidad y alcohol

Durante el primer trimestre de 2025 se registraron 111 muertes por hechos de tránsito en la CDMX, de acuerdo con datos de la **SSC CDMX** compilados por Semovi. Así lo informaron activistas y representantes de organizaciones civiles al presentar el estudio “Alcohol, exceso de velocidad y siniestros viales. Retos y oportunidades para la Ciudad de México”, en el cual se advierte que los motociclistas son el grupo más vulnerable y representan más de la mitad del total de muertes en la capital, con un promedio de 54 personas fallecidas. [La Prensa](#)

Reforma a la ley busca poner orden a bicimotos y escúteres; se crearán zonas de micromovilidad

De acuerdo con una iniciativa de reforma, la CDMX tendrá zonas de micromovilidad eléctrica, con lo que se pretende poner orden a la circulación de bicimotos y escúteres, señaló el presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local, Alberto Martínez Urincho. Delineó que posiblemente elementos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de las alcaldías podrán ordenar adecuadamente el tema de uso de esos vehículos en vía pública. [La Jornada](#)

Robo a negocio sin violencia encabeza la lista de cinco ilícitos que más se cometen

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** estableció que el robo a negocio sin violencia, robo a transeúnte con violencia, delitos contra la salud en su modalidad de posesión, violencia familiar y lesiones culposas por colisión o tránsito vehicular son los principales delitos que se cometen en la CDMX y por los que más puestas a disposición se realizan ante el MP. Dichos ilícitos se encuentran en el top cinco, desde el 2019 al 8 de julio del 2025, según los análisis realizados por la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial. [La Jornada](#)

Aumentan víctimas mujeres

Los robos con y sin violencia a usuarios del STC Metro de la CDMX, en general, han disminuido; no obstante, la proporción de mujeres víctimas se ha incrementado durante los últimos años. Las autoridades de la CDMX han confirmado la existencia de bandas dedicadas al robo de celulares y carteras en el Metro de la capital. En julio de 2019, la **SSC** informó sobre la desarticulación de una banda dedicada al robo de celulares en las instalaciones del Metro. La dependencia dio a conocer que, tras el seguimiento por medio del sistema de cámaras de vigilancia del Metro, se realizó el trabajo coordinado con elementos de la PBI adscritos al Metro para llevar a cabo la remisión de los presuntos implicados en los ilícitos. [Reporte Índigo](#)

Perrita perdida y adoptada por SSC, regresa a su dueña

La perrita Lulú acaparó la atención de las personas y el cariño del personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **SSC**, quienes la adoptaron, la llamaron Fritzia, pero horas más tarde fue reclamada y recuperada por su dueña. Para acreditar su tutoría, mostró fotos de Lulú jugando, comiendo, así como la cartilla de vacunación de la canina, agradeció que la resguardarán. Los elementos de la SSC aseguraron que la perrita se ganó el cariño de gran cantidad de uniformados. [24 Horas](#) / [El Heraldo de México](#)

Choca en Polanco vehículo de 1.7 mdp

Tras quedarse dormido mientras manejaba, el conductor de una camioneta Mercedes Benz se subió a una glorieta ubicada entre las calles Anatole France y Horacio, en la colonia Polanco, de la alcaldía Miguel Hidalgo, donde terminó encima de una fuente. El automovilista resultó ileso y fue detenido por policías, quienes lo llevaron al Ministerio Público. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Cae ligado a abandono de cabeza

Policías de la CDMX detuvieron a un sujeto por realizar disparos con una subametralladora en calles de Xochimilco; de acuerdo a la autoridad, estaría relacionado con el hallazgo de un cuerpo que fue abandonado en partes en diferentes alcaldías, informó la SSC. [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Falla su intento de robar playeras de Pumas

Un ciudadano venezolano fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando pretendía sustraer varios uniformes, con valor aproximado a los 10 mil pesos, de una tienda departamental ubicada en calzada Vallejo, de la colonia Santa Cruz, alcaldía Azcapotzalco. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Atacan a narcomenudistas en alcaldía Cuauhtémoc; caen 23

Durante operativos realizados en diversas colonias de la alcaldía Cuauhtémoc, **policías de la SSC** detuvieron a 23 personas, dos de ellas menores de edad, en posesión de aparente droga. Durante estas acciones fueron aseguradas 332 dosis de aparente marihuana. De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, siete de los detenidos cuentan con ingresos previos al Sistema Penitenciario de la CDMX, por delitos contra la salud, violación y robo en diversas modalidades. [Eje Central](#)

Balean a mujer policía en CDMX

Una policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** fue asesinada a balazos en el pueblo de San Luis Tlaxialtemalco en la alcaldía Xochimilco. Reportes policíacos señalan que el hecho ocurrió en la calle Tetlalli, donde la mujer fue atacada mientras se encontraba a bordo de un vehículo. Hasta el momento, la SSC no ha dado a conocer la identidad de la oficial ni más detalles sobre posibles móviles del ataque. [Eje Central](#)

Empuja la salchicha...

Cuatro personas resultaron lesionadas tras un choque entre un camión de transporte público y una pipa de agua potable, cuando circulaban sobre calzada de la Virgen, en la alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron paramédicos del ERUM, quienes atendieron a los lesionados, mientras elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Sector Taxqueña detuvieron al chofer responsable. [Metro](#)

¡Que mala pata!

El choque que tuvo con una camioneta provocó que un motociclista perdiera parte de su pierna derecha, en la colonia Guadalupe Tepeyac, en la alcaldía Gustavo A. Madero. La víctima circulaba a bordo de su motocicleta color roja por la avenida Ferrocarril Hidalgo cuando casi al llegar a la avenida Henry Ford fue impactado por una camioneta. El conductor de la camioneta involucrada en el accidente **fue detenido por policías** que atendieron la emergencia. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Evalúa sectores de BJ

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, y el alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, encabezaron una evaluación de los cuadrantes en el Gabinete de Seguridad, en la que se destacaron avances y se acordaron nuevas acciones para reforzar la seguridad. El alcalde afirmó que el trabajo coordinado con el Gobierno capitalino y la **SSC** "siempre da buenos resultados". [El Herald de México](#)



Síntesis de medios

01 de agosto de 2025

Columna La Trastienda: Dignidad

El incidente con la ciudadana argentina que hace unos días agredió verbalmente a un agente de policía que sólo hacía su trabajo, y lo hacía bien, ha permitido conocer una parte, hasta ahora poco vista, del trabajo de **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana. El respaldo institucional del funcionario al policía que presentó su queja contra la agresora recuperó un tema fundamental y olvidado hace tiempo: la dignidad de las y los policías. Vázquez Camacho ha dejado claro, con la posición que asumió ante la agresión, que la línea de discriminar, vejar, insultar o hasta agredir a un policía, no se debe cruzar. [Eje Central](#)

La Conversación en las Redes Sociales

La Subsecretaría de Control de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** adoptó a "Fritzia", perrita rescatada de los carriles centrales de Viaducto. [Reporte Índigo](#)

Columna Yo Lector: Las lluvias muestran lo mejor y lo peor de nosotros

Un caso que en verdad no me canso de aplaudir y presumir a todos mis conocidos es el de los ciudadanos espontáneos y los que no lo son tanto que, a la menor provocación, ayudan a las víctimas de las inundaciones, sea en colonias afectadas o en vías primarias de nuestra ciudad. Sí, ciudadanos y **policías** que ayudan a pasajeros y choferes atrapados en los pasos a desnivel, en los metros deteriorados o en casas colapsadas por el agua. [Excélsior](#)

Policiaco

Encuentran a un hombre sin vida en la banqueta

Un hombre se desplomó en la banqueta del cruce de Río Churubusco y calzada Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Venustiano Carranza. Testigos solicitaron el apoyo de una ambulancia, quienes al llegar al sitio confirmaron el deceso por aparente infarto, la zona fue resguardada por **elementos policiacos** en espera de peritos. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Lacras le meten bala en el estómago a chavito

Tres hombres armados intentaron asaltar a un joven que trabajaba en el negocio de su familia ubicado en la colonia El Molino Tezonco, alcaldía Iztapalapa; al oponerse, fue baleado por los delincuentes que escaparon. La madre del menor, al recibir la noticia, acudió al local para trasladar a su hijo a un hospital. Ahí se entrevistó con los **policías** que atendieron el caso y que buscaron en las cámaras de vigilancia para dar con los responsables. [El Gráfico](#)

Justicia

Presencia del Tren de Aragua mantiene alerta por trata

En entrevista, la fiscal de Investigación de los Delitos en Materia de Trata de Personas, Haydeé Vargas, reveló que, pese a que la CDMX ocupa el segundo lugar y tiene la tercera tasa más alta en víctimas de trata de personas por cada 100 mil habitantes, dicho delito ha ido a la baja en la capital gracias al trabajo de la FGR y de la FGJCDMX, que han concentrado sus esfuerzos en la alcaldía Cuauhtémoc, donde tiene presencia el Tren de Aragua. No obstante, llama la atención el aumento en los casos contra menores. [Publimetro](#)



Exigen justicia por 10 años del caso Narvarte

A 10 años del homicidio de cinco personas en un departamento en la colonia Narvarte, integrantes de diversos colectivos y familiares de las víctimas realizaron ayer un acto de protesta frente a las instalaciones de la FGJ capitalina, en demanda de justicia y aprovecharon para pintar sus consignas en la fachada del llamado búnker. Familiares de las víctimas acusaron que a una década del multihomicidio no han recibido justicia. [El Financiero](#)

Imagen Destacada



IMAGEN DEL DÍA

FOTO: ESPECIAL